

CAPTURA



GARCÍA ACUSÓ A MILITARES DE “DISCRIMINACIÓN RACIAL”.

Alcalde de Colchane denuncia malos tratos del Ejército a indígenas

● El alcalde de Colchane, Javier García, denunció malos tratos por parte de los militares que resguardan la frontera hacia las comunidades indígenas del sector. El jefe comunal dijo a Emol que “el personal del Ejército no tiene la

preparación para relacionarse con comunidades indígenas (...) Los tratos hacia nuestras comunidades han sido deficientes y poco respetuosos. Vecinos dicen haber sido discriminados racialmente”.

